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Gemeindeamt Silbertal     Silbertal, am 19.5.1978 

 

 

 

26. Gemeindevertretersitzung 

 

 

Niederschrift 

 

über die am Freitag, den 19.5.1978 um 20.oo Uhr im Gemeindeamt 

Silbertal abgehaltene Gemeindevertretersitzung 

 

Anwesend: Der Bürgermeister, 3 Gemeinderäte und 7 Gemeindevertreter 

und 1 Ersatzmann und zwar Hans Ganahl. 

 

Gemeindevertreter Peter Netzer wurde entschuldigt. 

 

Schriftführer: Gemeindevertreter Viktor Bargehr 

 

 

 

Tagesordnung 

 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 

 

2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung 

vom 18.4.1978 

 

3. Elmar Gfrerer, Bludenz, Ferdinand-Gassner-Straße 6; Ansuchen um 

Planabweichung 

 

4. Wilhelm Jussel, Bartholomaberg; Ansuchen um käufliche Überlassung  

des Grundstückes "Höll" 

 

5. Netzer Franz, Gasthaus Teich; Ansuchen um käufliche Überlassung 

von Parkgrund 

 

6. Verschiedene Parteien von der Parzelle Matta und Bargehra; 

Ansuchen um eine Löschwasserleitung mit Hydranten 

 

7. Kristbergbahn Silbertal und Reisebüro Schmitt; Ansuchen um 

die Überlassung eines Bauplatzes auf der Allmein Kristberg 

für die Errichtung eines Gasthauses (Speiserestaurant) 

 

8. Werle Friedrich, St. Gallenkirch; Bau eines Wirtschaftsgebäudes 

bzw. Zusicherung eines Bauplatzes im Tauschwege. 

 

9. Sonnenkopfbahn Klostertal; Abfuhr der Getränkesteuer bzw. 

Rückhalt eines Teilbetrages 

 

10. Aufstellung von Ruhebänke und Verbesserung der Wanderwege 

bzw. Neubau eines Wanderweges zum "Fellimännle" bzw.  

Einschränkung des PKW-Verkehrs "für Feriengäste 

 

11. Reitclub Montafon; Bereitstellung eines Ehrenpreises für 



die 12. Montafoner Pferdesporttage 1978 in Schruns 

 

12. Allfälliges 

 

 

 

 

Beschlußfassung 

 

 

 

1. Der Bürgermeister Georg Amann eröffnet die Sitzung um 20.07 Uhr, 

begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlußfähigkeit fest. 

 

Er begrüßt auch den anwesenden Zuhörer von Kristberg. 

 

 

2. Die Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung vom 

18.4.1987 wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3. Dem Herrn Elmar Gfrerer, Bludenz, wird das Ansuchen um  

Planabweichung bezüglich Unterkellerung zugestimmt. Bezüglich der 

fehlender Dachvorsprünge wird, die Planabweichung einstimmig 

abgelehnt. Es wird eine Frist zur Herstellung der Dachvorsprünge 

nach dem Baugesetz festgelegt. 

 

 

 

 

 

 

-2- 

 

 

 

 

4. Das Ansuchen des Willi Jussel, Bartholomäberg, wird abgelehnt. 

Für das gegenständliche Grundstück wird derzeit einem Verkauf 

nicht zugestimmt. (Einstimmiger Beschluß). 

 

 

5. Der Gemeindegrund beim Gasthaus Teich zwischen Straße und 

Litz wird derzeit nicht verkauft. Jedoch könnte der Platz auf 

10 Jahre verpachtet werben, mit der Bedingung, wenn die Straße 

verbreitert werden soll, so darf einer Verbreiterung nichts 

im Wege stehen zwecks Verpachtung. Der Pachtpreis wird zu einem 

späteren Zeitpunkt festgelegt. 

 

 

6. Für eine Löschwasserleitung und Hydranten auf der Matta und 

Bargehra wird zugestimmt, wenn die Wassergenossenschaft die 

Rohrleitung zur Bezahlung übernimmt. 

 

 

7. Der Kristbergbahn Silbertal und Reisebüro Schmitt wird ein 

Bauplatz für die Errichtung eines Speiserestaurant auf der 

Innerallmein Kristberg zugesichert, wenn der geplante Sessellift  

zustandekommt. Der Standort und der Kaufpreis wird später festgelegt. 

 



 

8. Dieser Punkt wird vertagt. 

 

 

9. Der Sonnenkopfbahn Klostertal soll der Bescheid für die  

Getränkesteuer zugestellt und der rückbehaltene Teilbetrag zur 

Gänze eingefordert werden. (Mehrheitsbeschluß) 

 

 

10. Zum Fellimännle soll für auswärtige Gäste eine Verkehrsbeschränkung 

gemacht werden. über den Umfang soll der Gemeindevorstand 

beraten und nochmals der Gemeindevertretung zum Beschluß 

vorlegen. 

 

 

11. Dem Reitclub Montafon wird der Betrag von S 300.- bewilligt. 

(Mehrheitsbeschluß). 

 

 

 

Allfälliges: 

 

 

a) Die Mehrkosten für die Dacheindeckung beim Pfarrhof von 

S 4.661,11 werden von der Gemeinde übernommen und der 

Beitrag somit auf S 26.321,91 erhöht. 

 

b) Eine Verkabelung der Montafonerbahn im Ortsbereich wird 

sehr begrüßt. Es wird d-her ein Teil der Kosten (ca. 

S 20.000.-) bereitgestellt. 

 

c) Für eine Trassenverlegung auf "Totenbühel" für die Straße 

nach Kristberg ist man grundsätzlich bereit für die Waldablöse 

eventuell ein Tausch zu machen. 

Dazu ist in Kürze eine Besichtigung vorgesehen mit dem 

Waldaufseher, der Partei und der Gemeinde. 

 

 

 

 

Beginn der Sitzung: 20.07 Uhr  Ende: 1.46 Uhr 

Der Schriftführer: 

    Der Bürgermeister: 

   [Unterschrift: "Georg Amann"] 

 

angeschlagen am: 26.5.1978 

abgenommen am: 8.6.1978 


